

VOTO A VOTO

Antonio Alemany:
La tentación de
la manzana
a medianoche.



LA LARGA NOCHE DE LOS PARTIDOS

(De nuestra Redacción, por JOSEP ROSSELLO).—

La lluvia que cayera durante todo el día de ayer hizo que, también en el transcurso de la noche, la larga noche del recuento electoral, se viera poco concurrida en las calles de Ciutat. La gente prefirió quedarse en casa, siguiendo los resultados desde allí.

En las sedes de los partidos políticos, sin embargo, hubo concentración de militantes y simpatizantes: en unos, euforia desde primeras horas de la madrugada; en otros, caras largas aunque se mantuviera la esperanza.

Unión de Centro Democrático montó, en su local de Marqués de la Centa, el centro de control de los votos emitidos en Ciutat. Allí han tenido, durante toda la noche, una persona por distrito electoral recogiendo los datos. Entre ellos, por cierto, el candidato a la alcaldía, Jeroni Sáiz.

Los datos han ido reflejándose en una monumental pizarra, a fin de que pudieran ser conocidos por todos los presentes. Ya desde primeras horas de la madrugada, cuando se prefiguraban nítidamente los resultados finales, el ambiente era de tranquilidad, de alegría. Posiblemente quien con más interés seguiera los datos que iban llegando —y él mismo los traducía en la pizarra— era Francesc Garí, pendiente de su escaño.

La noticia de la victoria, en Menorca, del candidato de la izquierda sentó como un cubo de agua fría entre las filas centristas. Tal vez, demeritadas esperanzas en Paco Tutzo, que fue derrotado —por otro lado— por apenas doscientos votos. Fue la única nota discordante en la euforia ucdista.

**PSOE: SATISFACCION...
E INCERTIDUMBRE**

En la plaza Rastrillo, en el local de la Federación Socialista Balea, reinaba igualmente la actividad. Con la presencia de todos los candidatos, los

hombres del PSOE iban haciendo el recuento de votos. Y a medida que avanzaba, igualmente ascendía la alegría al ver que, una vez más, los pronósticos se confirmaban.

La gran duda estuvo, hasta el final prácticamente, en el nombre de su senador: la dis-

tancia que separaba a Mir de Oliver era lo suficientemente escasa como para hacer imposible hasta casi el final del escrutinio el resultado anticipado.

**CD: MIENTRAS HAY
VOTOS: HAY ESPERANZA**

En la sede de Coalición Democrática ha sido donde se ha visto menos actividad durante esta noche. No ha sabido el despliegue de medios de los demás partidos.

Cuando, a primeras horas de la madrugada, los adelantos de voto ya estaban mostrando

los manguados resultados de CD, Antonio Alemany seguía convencido de que se iba a sacar su escaño.

Cabe señalar, por otro lado, que pudimos ver a Mariano Alomar recogiendo los datos del escrutinio... en el centro de control de UCD.

**PCIB: VAYA LO UNO
POR LO OTRO**

Los locales del PCIB han estado muy frecuentados durante toda la noche. Los datos que se iban recogiendo, evidenciaban que su voto avanzaba considerablemente respecto de los del 15-J, aunque sin llegar a los suficientes como para lograr un escaño.

Pero, puesto que el que no se conforma es porque no quiere, los comunistas se consolaban con sus cinco diputados en Madrid y el avance en diversas poblaciones andaluzas.

En el momento de conocerse el resultado en Menorca, del Senado hubo momentos incluso de emoción: varios militantes comunistas, algunas féminas incluidas, derramaron lágrimas de alegría.

PSM: SATISFECHOS

Los socialistas nacionalistas del PSM se han mostrado satisfechos con los resultados obtenidos: el hecho de ocupar buenas posiciones —privilegiadas en algunos casos— en diversas localidades, especialmente en aquellas donde tienen mayor implantación, les da esperanzas especialmente de cara a las municipales.

Asimismo, la noticia del triunfo de Tirso Pons en Menorca fue recibido con aplausos. E igual sucedió a medida que se conocía el avance de las distintas opciones nacionalistas del resto del estado, sobre todo en el caso del Partido Socialista de Andalucía.



La actividad no cesó en toda la noche en la sede de UCD.



Ignasi Ribas y Josep Valero computando los votos en la sede del PCIB.